

Forums pour l'entourage

# faire le deuil de son conjoint quand la toxicomanie est là

Par aliboron Posté le 27/08/2025 à 16h12

Bonjour, j'ai lu beaucoup de témoignages, je dirais même d'appel à l'aide des personnes vivant avec un conjoint toxicomane.

Et j'en fais partie.

Mon mari a rechuté malgré une cure de désintoxication parce que j'ai fait une fausse couche, il n'a pu être fort dans cette épreuve face à l'addiction qui est revenu frapper à sa porte.

Ça fait 1 an qu'il a recommencé.

Comme tous j'ai été le sauveur, le juge, le bourreau, mais rien n'a fonctionné, sa pute de cocaïne a été la plus forte.

A l'heure actuelle, je vis avec un homme qui ressemble vaguement à mon mari, qui ment, vole sa famille sans scrupule, est complètement déconnecté du drame qui se joue.

Et moi dans tous ça? Je me détache, je me suis trop battu, je n'ai plus aucune compassion pour ce fantôme.

Parfois je suis en colère pourtant. Mon mari me manque! Le gentil, le courageux, le comique a été cramé avec les vapeurs d'ammoniaque, il n'en reste plus qu'une ombre.

Je l'ai tellement aimé, maintenant il faut faire son deuil.

## 2 réponses

---

Pepite - 27/08/2025 à 17h07

Bonsoir Aliboron,

Votre récit me touche. Vraiment.

Je comprends et je ressens chaque ligne lucide que vous écrivez.

Vous dites fantôme. Pour moi, c'est zombie. Entre la vie et la mort.

Ils veulent nous amener dans leur royaume mortifère.

Une sorte de grotte de Platon où ces êtres terrifiés ou euphoriques peut-être ne veulent pas voir ce qu'il se passe à l'extérieur.

Il est temps de prendre soin de vous.

Vivez d'autres expériences.

Avec tout mon soutien,

Pépite

Jok66 - 24/09/2025 à 16h22

C'est tellement triste. Quelle horreur cette drogue. Personnellement je pense que c'est la pire de toute , avec ses dérivé de synthèse .

Elle prend possession de leur corp et de leur âme. Nous vole les personnes que l'on aime et nous laisse la plus part du temps dans l'impuissance de les aider ce qui nous détruit à notre tour.